

# Move/3500



## Der mobile Allrounder

### Einfach kabellos kassieren

Dieses mobile Terminal ist wie geschaffen für das digitale Zeitalter. Denn es kann – je nach Anwendungsgebiet – mit unterschiedlichen Kommunikationsoptionen ausgestattet werden. Ob 3G/4G im Mobilfunkbereich, WiFi in Ihrem WLAN-Netz oder Bluetooth im lokalen Bereich – für den mobilen oder portablen Handel wird bargeldloses Bezahlen zugleich „grenzenlos“. Mit seinem bedienungsfreundlichen Design, gut sichtbarem NFC-Feld für kontaktloses Bezahlen und inkludierter Basisstation ist es zudem bestens gerüstet für alle Arten der Transaktionsabwicklung.

### Beste Technologie

Soviel Können braucht eine stabile Plattform. Zum Beispiel ein innovatives Telium TETRA-Betriebssystem und einen starken Cortex A5-Prozessor. Zusammen mit der technisch ausgereiften Hardware, dem hochauflösenden 3,2“-Farbdisplay und dem zukunftsweisenden Sicherheitskonzept gemäß PCI DSS wird das Move/3500 zu einem mobilen Allrounder, der Ihnen und Ihren Kunden bargeldloses Bezahlen schneller, komfortabler und sicherer ermöglicht.

### Technische Spezifikationen

OS / Prozessor:	Telium TETRA OS / ARM Cortex A5 (800 MIPS)
Speicher:	128 MB RAM / 256 MB Flash
Maße (L x B x H):	16,9 x 7,8 x 5,7 cm
Gewicht:	320 g
Display:	3,2" grafikfähiges TFT-Farbdisplay, 320 x 240 Pixel (QVGA)
Tastatur:	16 + 4 Tasten, hinterleuchtet
Kartenleser:	Chipkartenleser ISO 7816 1-2-3 Magnetstreifenleser Spur 1/2/3 Kontaktlosleser ISO 14443 A/B
Kommunikation:	3G (UMTS/HSDPA) oder 4G (LTE) oder Bluetooth 4.1, Class 1, WLAN (WiFi), IEEE802.11 a/b/g/n
Drucker:	Grafikfähiger Thermodrucker, 30 Zeilen/Sek.

#### Zusatzfunktionen:

- Kontowahl
- Referenznummerneingabe
- Dynamic Currency Conversion (DCC)
- Tax Free Shopping
- Prepaid
- Kunden- und Bonuskarten



Ingenico Payment Services GmbH .

Daniel-Goldbach-Straße 17-19 . 40880 Ratingen . [www.ingenico.de/payment-services](http://www.ingenico.de/payment-services)



# Move/3500

## The mobile all-rounder

### Simple wireless transactions

This mobile terminal is just made for the digital age. That's because it can be fitted - depending on where it is to be used - with various different communication options. Whether with 3G in a mobile range, WiFi for your WLAN or bluetooth for localised connections - for mobile or portable trading, cashless payment becomes unlimited. With its pleasing-to-use design, very visible NFC area for contactless payment and base station included, it is fully equipped to the best level for all types of transaction.

### Top technology

A sturdy platform needs this sort of ability: an innovative Telium TETRA operating system, for example, and a powerful Cortex A5 processor. With its fully technically developed hardware, its high-resolution 3.2" colour display and future-proof security concepts as per PCI DSS, the Move/3500 is a mobile all-rounder, allowing you and your customers faster, more comfortable and more secure cashless payments.

### Technical specification

OS / processor:	Telium TETRA OS / ARM A5 (800 MIPS)
Memory:	128 MB RAM / 256 MB Flash
Dimensions (L x W x H):	16.9 x 7.8 x 5.7 cm
Weight:	320 g
Display:	3.2" TFT colour display, 320 x 240 pixels (QVGA)
Keyboard:	16 + 4 keys, backlit
Card reader:	Chip card reader ISO 7816 1-2-3 Magnetic stripe reader tracks 1/2/3 Contactless reader ISO 14443 A/B
Communication:	3G (UMTS/HSDPA) or Bluetooth 4.1, Class 1, WLAN (WiFi), IEEE802.11 a/b/g/n
Printer:	Graphics thermal printer, 30 lines/sec.

#### Additional functions:

- Account selection
- Reference number entry
- Dynamic Currency Conversion (DCC)
- Tax Free Shopping
- Mobile top-up
- Private label and bonus cards



Ingenico Payment Services GmbH .

Daniel-Goldbach-Straße 17-19 . 40880 Ratingen . [www.ingenico.de/payment-services](http://www.ingenico.de/payment-services)